Barcelona, 28 de Octubre 2013

NO A LAS AGRESIONES..., NO AL DESPIDO

Como bien ya se ha informado, el pasado 22 de octubre se convocó una concentración en Plaza San Jaume, para iniciar una campaña de sensibilización al ciudadano sobre las agresiones que se producen en el puesto de trabajo del conductor y en apoyo del conductor despedido. Paralelamente, se entregó una carta a Joaquim Forn para que medie ante la dirección de la Empresa para dar una solución negociada al compañero despedido. Es cierto que en la concentración faltó la participación de la plantilla, pero lo lamentable es la no participación de algunos los delegados del Comité de Empresa que tienen garantías para estas situaciones y no aparecieron.

Los que si asistieron, fueron los cuatro voceras de siempre, nos preguntamos que: ¿cual era su interés?, porque con su actuación, poco o nada están ayudando al despedido.

Que dejen ese odio visceral que sienten, para hablarlo con su psicoanalista y se concentren en buscar soluciones.

Nosotros seguiremos manteniendo la decisión de la mayoría de trabajadores e intentar motivarlos para participar más activamente en las próximas actuaciones.

JUBILACIONES PARCIALES EN EL AÑO 2014

En el año 2013 no se han producido jubilaciones parciales, al cambiar la ley y pasar la edad de jubilación de los 60 años a los 61 años.

Durante el año 2014 y a partir de enero, la previsión de jubilaciones es de 48 compañeros que cumplen 61 años y 2 meses.

La sección sindical de UGT hemos denunciado que la fecha de jubilaciones parciales no es hasta final de 2014 (vigencia de convenio), sino hasta final del 2015 según lo firmado en el convenio 2005/2008, donde se establece la jubilación parcial como sistema de jubilación en nuestra empresa.

También es importante recordar que con el cambio de ley, el porcentaje a trabajar para las jubilaciones parciales pasa del 15 % al el 25 % de la jornada.

Si estás entre el personal afectado, ponte en contacto con nosotros para recibir toda la información correspondiente y saber las prestaciones que te corresponden del Plan de Pensiones.

NUEVO MODELO DE VESTUARIO

Recientemente, hemos recibido una carta para todo el personal que le corresponden prendas de uniformidad de la empresa (ropa de imagen, de Material Móvil, Talleres y Auxiliares). La novedad de este **modelo a puntos** es mejorar la adjudicación de las prendas en función de las necesidades reales de cada trabajador/a, para la cual se ha creado una aplicación informática de fácil acceso que permite realizar el pedido desde cualquier ordenador a través de la dirección: **vestuaritb.tmb.cat** (también se han habilitado los ordenadores de las oficinas de centro de los CON's y los ordenadores que hay en los locales de las máquinas de liquidar), introduciendo el usuario y la contraseña que cada uno ha recibido en la carta.

Independientemente de las diferentes prendas que quiera adquirir cada uno dentro de los puntos asignados, se puede seguir solicitando el pedido convencional que recibíamos cada año.

Recordemos que la campaña de solicitud de prendas se iniciará el próximo 1 de noviembre y finalizará el 30 de noviembre de 2013.

Los delegados de UGT nos ponemos a vuestra disposición para cualquier consulta que consideréis al respecto.

VIII ASSEMBLEA NACIONAL DE L'AVALOT (JOVES DE UGT DE CATALUNYA)

Durant aquests anys hem fet front a la greu situació del jovent català a través de diferents campanyes, denúncies i activitats amb un únic objectiu: defensar i millorar la situació sociolaboral dels joves i les joves de Catalunya.

Ara, els alts índex d'atur juvenil, la precària i insostenible situació que vivim cada dia i les dificultats per trobar oportunitats dignes al nostre país, ens mostra la necessitat de seguir lluitant per tal d'assolir els nostres somnis i viure dignament.

Ha arribat, per tant, el moment de celebrar la VIII Assemblea Nacional i, per fer-ho necessitem la teva ajuda per comptar amb el màxim nombre de delegats/des i afiliats/des joves. El 9 de novembre a partir de les 9h tindrà lloc la 8a Assemblea Nacional de l'Avalot, que portarà com a lema: ARA ÉS L'HORA, AVALOTS!

Per assistir a l'Assemblea, envia'ns la teva inscripció per e-mail a avalot@catalunya.ugt.org o bé trucant al 93 304 68 18, indicant el nom i cognoms, teléfono, ocupació, i en el cas que treballis, l'empresa. Així, tota difusió serà necessària i imprescindible per garantir la màxima representativitat juvenil.

Per més informació sobre l'Assemblea Nacional: www.avalot.cat